

Antrag Nr. 18-O-09-0019
CDU Fraktion

Betreff:

Fahrradstellplätze am Friedhof umstrukturieren

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob die bei den KfZ-Stellplätzen im Boden einbetonierten Fugen zum Abstellen von Fahrrädern zu KfZ-Stellplätzen umgewidmet werden können, da diese keiner Nutzung durch Radfahrer mehr zugeführt werden. Fahrradstellplätze sollten durch Aufstellung eines modernen Fahrradständers im eingezäunten Bereich des Friedhofs bei der Trauerhalle geschaffen werden.

Wiesbaden, 12.11.2018